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睡了一觉，一吨过冬煤全丢了
失主怀疑：可能是楼上住户嫌煤挡路，给运走了

本报11月1日讯(记者 王倩)为了方

便，市民张女士将购买的过冬煤放在了楼

道内。没承想，10月31日下午，她一觉醒

来后却发现一吨煤全丢了。张女士怀疑，可能

是因为嫌煤挡了路，楼上的住户给运走了。

1日上午，记者见到张女士时，她正

在家中坐立不安。此时，她还心存希望，盼

着有人能把那些过冬煤给送回来。说起事

情经过，张女士猜测煤放在楼道内，可能

是因为挡了路，楼上的邻居给运走了。

张女士家住经二路上的金銮花园。

10月31日下午，感觉有些疲惫的她在家

中睡了一觉。6点多钟，一阵急促的敲门

声把她叫醒了，开门一看是住在6楼的邻

居，邻居告诉她，她放在4楼楼道内的煤

都没了。

张女士赶紧出门一看，放在楼道内的

一吨过冬煤果真没有了。“这些煤是去年

冬天买的，在这里已经放一年了。”张女士

说，由于4楼一家住户家中没人居住，她

就把煤放在了这家住户的门东侧。

“房主可能把房子卖了，这两天有两名

年轻人来打扫卫生。”张女士说，她怀疑是因

为放在楼道内的煤挡了路，楼上的住户给运

走了。于是，她赶紧拨打了报警电话。

“民警来了，正好4楼的住户也回来了，

他们刚开始说没看见。后来民警告诉我确

实是他们给运走了，今天就给运回来，但直

到现在都没给运回来。”张女士说。

1日上午，记者来到张女士所说的4

楼住户门前看到，门东侧的墙上还有存放
煤留下的痕迹。记者敲门，但是4楼家中

没人，记者也一直联系不上这家住户。

下午4点钟，张女士又给记者打来电

话称，丢失的煤还没有找到，4楼的邻居

也联系不上。“当时是看着没人住才放在

那里的，就算是挡了路也不能不说话就给

运走啊。”张女士说。

“黑出租”堵了小区大门
有时门口被堵得连电动车都很难过去

本报11月1日讯(记者
殷亚楠)很长一段时间以来，

住在省城东部上海花园的不
少居民都被小区南门外的

“黑出租”所困扰着。高峰时，

十几辆“黑出租”排在小区门

口，结果七八米宽的马路被

堵得连电动车都很难过得

去。

日前，家住上海花园小

区的张女士向记者反映了一

件烦心事。因为家离小区南

门较近，张女士经常从该小

区的南门出入，可从南门出

入的经历让她感到并不愉

快。张女士说，小区南门口停

了不少“黑出租”，这些车在

此等活，多的时候能有十几

辆。“这些车是靠着小区南门

口的小路停的，可没让开小

区门口这七八米的宽度，有

时电动车都很难过去。”

1日下午，记者来到上

海花园南门。南门口的这条

路叫祝苑路，该路两侧都

是门头房，有餐饮、水果、

药品、日用品等各色小店。

下午近3点，上海花园小区

南门口停着五六辆车，虽

然数量不多，但由于都是

停在门口，所以居民出入

不得不绕过车辆。这些车
乍一看都像是私家车，但

记者仔细观察发现，只要

有居民出现，几名司机就

会上前攀谈，然后会有人

上车离去。

住在上海花园的一位
孙先生告诉记者，这些车
确实是在此“拉活”的。孙

先生是今年年初搬进该小
区的，而这些车则比他来

得早，“听说小区居民刚集

中入住时就有了，大概在

2006年。”孙先生说，这些车
每天早晨七八点钟来此“报

到”，拉上人就走，没活时就

在这儿等。

“小区北门口有公交车
站，南门口是条小路，不通

公交车，他们就是看到这

里有商机才来等活的。”孙

先生说，他也坐过这些车，

比正规的出租车稍贵一

点，都是司机按经验判断

距离要价。“遇到急事时可

能方便点，可是车都停在

小区门口确实挺乱，再说

小路本来就不宽，他们一

这样停车，其他车基本没

法走了。”

格追踪报道

“高额水电费不应由我们承担”
不少居民认为，拒绝高额水电费必须实行一户一表

本报11月1日讯(见习记

者 尹明亮)本报今天报道
了工业北路187号院原济南

引力有限公司宿舍即将实

行高额水电费标准的消息
后，引起了不少读者的关

注。同时，对于原单位收取

高额水电费是因为管线老
化以及有人私接线路的解

释，不少居民认为该理由不
成立，并建议尽快实行一户

一表。

1日上午，工业北路187

号院内，针对即将到来的高

价水电，居民们依旧议论

纷纷。对于管理人员所说

的因为水电损耗涨价的说

法，小区居民李女士认为，

既然存在偷电、偷水等问
题，就应查处，而不应由全

体居民来共同承担这部分

费用。管道线路老旧，则应

该由相关部门进行整修。

此外，多数居民均表示，

希望相关部门能考虑给每户

居民实行一户一表改造，这

样居民可以自己向供电和供

水部门直接缴费，从根本上
拒绝高价水电费。

对于居民的提议，历城
区供电公司洪楼供电所所

长范子元表示，由于该处

的变压器产权并不属于供

电公司，所以供电公司的
收费只收到供电站，至于
其内部的价格，不属供电
公司管辖。至于电表改造

的问题，由于之前济南市

政府和市供电局只针对新
建小区出台了改造标准，

而旧小区的电表改造则要

等相关标准出台之后才能

进行。

至于水表能否实现一

户一表，济南市一户一表

办公室工作人员告诉记

者，只要居民带着近期总

水表的发票复印件、住宅

户型图复印件以及用户代

表身份证复印件就可以到
办公室申请。同时该工作

人员还表示，实现一户一

表后，水管跑冒滴漏所产
生的用水差额就可以不必

由用户负担了。

本报11月1日讯(记者 王

倩)由于家中没有储藏室，张女

士将过冬煤放在了楼道内。记者

走访了部分小区发现，像她这样

做的居民还不在少数，许多单元

楼的楼道里被堆得满满的。不少
居民称，有的楼道内只有很小的

空间让居民通行，很不方便，而

且也存在安全隐患。

在张女士居住的金銮花园1

号楼采访时，记者从楼上转了一

圈发现，每个楼层的楼道内都有
存放的过冬煤。居民大多将煤块

装进编织袋，然后堆在楼道和走

廊内。在3楼的楼道内，记者看到

有一袋煤已经被打开，地上还零

散地放着一些煤块。

家住金銮花园1号楼八单

元的刘女士称，由于没有储藏
室，家中又没有集中供暖，他们

才把煤放在楼道内的。“我们也

知道这样很不方便，但也是没办

法。”

记者随后走访了棋盘小区、

正觉寺小区等老式小区发现，由
于小区内很多住户家中没有集

中供暖，大部分居民已经提前备

下了过冬煤，而这些煤也大多被

存放在楼道和走廊内。在棋盘小

区二区9号楼内，记者看到除了

煤块，还有居民备下的蜂窝煤也

摆在楼道内。

家住6楼的赵先生对楼道

内存放过冬煤特别不满。他说，

前几天，家里搬家，冰箱被卡在

楼道内上不去了，“就是因为这
些蜂窝煤挡了路，而且这样也太

不安全了，存在火灾隐患。”赵先
生说。
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在楼道内放煤的还真不少
不少居民认为既妨碍通行还存在安全隐患

“黑出租”挡路，出行真不便。 本报记者 殷亚楠 摄

在棋盘小区一楼道内，过冬煤占据了很大空间。 本报记者 王倩 摄泉城E社区

QQ群成立了
60918759，快加我们吧

您有没有碰到什么难事

和烦心事，您的身边有什么

奇人奇事，您对小区建设有
什么好的建议……请您加入

本 报 泉 城 E 社 区 Q Q 群
60918759。

建立此QQ群是为了实

现我们与读者之间更直接的
交流，聆听大家最真实的声
音。所以在这个群里，您可以

畅所欲言，各抒己见。记者将

跟您直接对话，将您提供的
线索第一时间见报。让我们

联手，为建设更美的生活家

园而努力。 (林媛媛)

历下泉水

菊花展落幕
10月31日下午，“历下区

第五届泉水菊花展”在曲水

亭落幕。菊展结束后，工作人

员还将部分菊花赠送给展区

周边的市民。

此次菊展以“弘扬泉水文

化，展示泉城古韵”为主题，向
市民免费开放。据历下区园林

局工作人员介绍，此次参展单
位达到15家，上百个品种、5万
余盆菊花亮相曲水亭至王府

池子全线。15座微缩景观小品

集中展示了地区特色或单位

形象，市民百步之间便可欣

赏到趵突泉、大明湖、千佛山
等风景名胜。菊展结束后，他

们还将近千盆菊花赠送给了

曲水亭周边的居民，就是为

了让这些居民能用菊花装扮

曲水亭街两侧，把这条老街

巷扮靓。 (殷亚楠 林杉)

柳行社区公厕

挂上“城市户口”

自11月1日起，柳行社区

的5个旱公厕和3个尿冲式公

厕全部列入济南市城管局统
一管理、统一标准的行列。

据了解，柳行社区属于

天桥区北园办事处城中村，

常住人口有3千人，流动人口

3万余人，该社区人口多、小

商小贩多、车辆多、街道比较

狭窄、社会人员复杂，加强公

共厕所管理成为必须要解决

的问题。

城肥清运管理二处分管

处长程延华称，之前他曾带

领业务科、车管科人员多次

调研考察，终于使多年的城

中村公厕挂上了“城市户

口”，对8个公厕实行网格化

管理、统一标准、统一管理、

双日一清制度。

(赵伟 李元超)

社区QQ群：60918759
社区邮箱：qlwbsq@163 .com


